## Wer ist Zeno Filippini?

Die Szene der Modellkanonenschützen ist sehr gut überschaubar. Da fallen neue Gesichter natürlich auf, insbesondere, wenn sie so erfolgreich einsteigen wie Zeno Filippini. Nachdem er am letzten Mittwochabend erstmals ernsthaft mit der Modellkanone geschossen hatte, gelang es ihm am Samstag bereits erste Siege zu erringen.

## Ansprechende Resultate bei schönem Wetter

Das schöne Wetter beflügelte die Kanoniere aus Deutschland, Österreich und der Schweiz. Mit der langen Kanone auf 25 Meter erreichten drei Schützen 490 Punkte, sodass der Tiefschuss entscheiden musste. Dabei behielt Urs Niggli von den organisierenden Lenzburgern die Oberhand. Mit der kurzen Kanone siegte Walter Gächter aus Höri. Auf 50 Meter siegte in beiden Kategorien der Newcomer Zeno Filippini aus Regensdorf.

## Wenn der Schuss nicht losgeht!

Modellkanonenschiessen verlangt genaues Arbeiten. Leicht kann es passieren, dass sonst das Pulver vergessen geht. Dann kommt Schwerarbeit. Zuerst muss die Bleikugel ausgebohrt und anschließend mit dem Schlaghammer aus dem Lauf entfernt werden. Auch an unserem Schiessen durften wir diese Übung in unserem Stand wieder verfolgen.

## Ausblick

Am Samstag, 25 Oktober finden erstmals in Lenzburg die Schweizer Meisterschaften im Modellkanonenschiessen statt. Die Vorderladersektion der SG Lenzburg freut sich bereits jetzt auf eine gute Beteiligung und interessierte Zuschauer.